



## Talentnest Kirchdorf

### Rückblick 2016



### **Wir blicken auf ein erfolgreiches Jahr 2016 zurück und sind STOLZ auf unseren Nachwuchs**

Es gab etliche Sieger und Platzierte bei Kreis-, Bezirks- und Landermeisterschaft, so dass viele Medaillen und Mannschaftsurkunden mit nach Hause gebracht wurden.

Mit 6 Starter unseres Vereins fuhren wir Anfang des Jahres für den Bezirk Diepholz zum Northwest Cup.

Es folgten im Feb. und März die ersten Meisterschaften im KK Bereich, bevor dann im April und Mai die Rundenwettkämpfe starteten.

Beim Bezirksdelegiertentag wurden 2 Schützen mit dem begehrten Meisterschützenabzeichen ausgezeichnet.

Im Juni waren wir mit etlichen Startern bei der LM in Bassum, Stoppelmarkt und Etzhorn dabei. Die größten Erfolge hatten hier unsere Lichtpunktschützen. Diese konnten etliche Medaillen mit nach Hause neben und ihr eigen nennen.

Mit Lea-Sophie Osterkamp und Justus Plenge ging es zur Deutschen Meisterschaft nach München.

Unsere jungen Sportsschützen konnten viele Erfahrungen sammeln und wollen im nächsten Jahr unbedingt wieder dabei sein. In diesem Jahr konnten sie sogar die Medaillengewinner der Olympischen Sommerspiele „hautnah“ erleben.

Im Juli folgte der letzte Durchgang Staffervergleich bevor es in die Sommerpause ging.

Ein Besuch im Heidepark sorgte für Abwechslung.

Im Sommer nahmen wir am gut besuchten Zeltlager unseres Kreisverbandes teil. Ca. 120 Kinder, Jugendliche und Betreuer verbrachten ein tolles Wochenende mit Spielen, Spaß und schießen.

Nach der Sommerpause folgten im September gleich die noch ausstehenden Wettkämpfe im Teamcup für unsere LG und Lichtpunktschützen.

Es folgte der Jugendtag des Kreiskönigstreffen´s sowie der Bezirksjugendtag des Bezirks Diepholz. Beide Veranstaltungen wurden von uns gut besucht und die Jugendlichen verbrachten zwei tolle Tage.

Auch die Siegerehrung vom Kreisverband stand noch aus. Etliche Kinder und Jugendliche unseres Vereins konnten mit strahlenden Gesichtern ihre Pokale in Empfang nehmen.

Beim Schüler Cup waren wir mit Gewehr und Pistole vertreten.

Unsere Jüngsten fuhren im Oktober zum Norddeutschland Cup nach Hannover. Mit Einzel Silber und Mannschaft´s Gold ging es wieder nach Hause.

Es folgten die Vereinsmeisterschaft, bevor im November die Kreismeisterschaften und die ersten Durchgänge der Rundenwettkämpfe auf dem Terminplan standen.

Zum Jahresabschluss gab es noch eine Feier mit lecker Pizza und viel Spaß.

# Zum Schluss noch einige Fotos.....

DM München



Norddeutschland Cup Lichtpunkt in Hannover



## Zeltlager



..... nicht immer nur schießen .....





Besuch Heidepark Soltau

